

## ABSTRAK

### **Inge Helen Septhiani, *Hak-hak Anak dalam Islam (Telaah Terhadap Penafsiran Sayyid Qutb dalam Tafsir Fi Zhilalil Quran dan Wahbah Az-Zuhaili dalam Tafsir Al-Wasith)***

Islam memberikan perhatian yang sangat istimewa terhadap anak. Beragam konsepsi tentang anak yang termaktub dalam Alquran, seperti *ayat tentang hak hidup bagi anak, hak untuk mendapatkan perlindungan secara menyeluruh, hak mendapatkan pemberian nama, hak anak mendapatkan ASI hingga hak mendapatkan waris*. Sebagai pembatas kajian, penelitian ini menganalisis hak anak dalam Islam kajian tafsir Fi Zhilalil Quran dan Al-Wasith.

Dalam penelitian ini penulis merumuskan pertanyaan , Bagaimana penafsiran Sayyiq Qutbh dalam Tafsir Fi Zhilalil Quran dan Wahbah Az-Zuhaili dalam Tafsir Al-Wasith serta bagaimana perbedaan kedua penafsiran mufassir tersebut. Hal ini untuk mengetahui bagaimana gambaran anak dalam Islam.

Untuk menjawab perumusan masalah diatas. Penulis menggunakan penelitian bersifat kualitatif, yang berbentuk *library research* (Penelitian kepustakaan). Metode tafsir digunakan untuk menggali kandungan makna ayat. Dengan merujuk pada dua sumber yaitu sumber primer seperti Alquran, Tafsir Fi Zhilalil Quran, Tafsir Al-Wasith, dan sumber sekunder, seperti buku-buku, jurnal, dan google book yang relevan dengan penelitian ini. Data yang telah diperoleh dari hasil penelitian ini, dianalisis dengan menggunakan *content analisis*. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja hak-hak anak dalam Islam menurut penafsiran Sayyid Qutbh dan Wahbah Az-Zuhaili.

Setelah dilakukan penelitian dan analisis, penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa hak-hak anak dalam Islam telaah tafsir Fi Zhilalil Quran dan Al-Wasith sengatlah di junjung tinggi, seperti pada Q.S. al-Baqaraah ayat 233 tentang pemberian ASI dan wajibnya orang tua memberi nafkah, Q.S al-An'am ayat 140 tentang hak anak untuk hidup, Q.S al-Tahrim ayat 6 tentang hak mendapatkan perlindungan dari siksa neraka, Q.S an-Nisa ayat 11 tentang pemberian waris.

**Kata Kunci :** Tafsir, Sayyid Qutb, Wahbah Az-Zuhaili, Tafsir Fi Zhilalil Quran, Tafsir Al-Wasith, Hak-hak Anak.